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Zusammenfassung

        
Ein 12jähriger Patient mit einem Aderhauthämangiom und totaler, exsudativer Netzhautablösung bei Sturge-Weber-Syndrom wurde in unserer Klinik untersucht. Die Diagnose wurde mit Ultraschall-Echographie und Dünnschicht-Computertomographie gesichert. Die exsudative Netzhautablösung ließ eine Photokoagulation des Tumors nicht zu. Es wurde eine perkutane Strahlentherapie mit Caesium 137 eingeleitet. Nach Applikation einer Dosis von 30 Gray legte sich die Netzhaut wieder an. Am hinteren Augenpol bestand eine pigmentierte Netzhaut-Aderhautnarbe. Nebenwirkungen traten nicht auf. Die Nachbeobachtungszeit beträgt 26 Monate.


      
        
Summary

        
A 12 year old patient was treated for Sturge-Weber syndrome with choroidal haemangioma and total exsudative retinal detachment. The diagnosis was supported by echography and thin-layer computed tomography. Because of the exsudative retinal detachment photocoagulation could not be performed. Treatment by percutaneous radiotherapy with Caesium 137 was performed. The retina was reattached by application of 30 Gray. A flat pigmented scar developed in the area of the haemangioma at the posterior pole of the eye. No side effects appeared. The follow-up time is 26 months.
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